

- Erster Senat -

Beschluss

Wegen nachhaltiger Überlastung von Vizepräsident Kirchhof scheidet er in der Zeit vom 15. Juli bis zum 14. September 2015 aus der 3. Kammer des Ersten Senats aus. Für diese Zeit tritt Bundesverfassungsrichter Gaier an seine Stelle in der 3. Kammer des Ersten Senats. Mit Wirkung zum 15. September 2015 gehört anstelle von Bundesverfassungsrichter Gaier wieder Vizepräsident Kirchhof der 3. Kammer des Ersten Senats an.

Kirchhof

Gaier

Eichberger

Schluckebier

Masing

Paulus

Baer

Britz